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※アンケート結果の自由記述から選択 ※左記の意見を踏まえた登米市の抱える課題 ※当てはまる施策を選択（シート②の総合計画体系参照）

事業計画シート Ⅴ・ともに

◇叶えたい意見 ◇登米市の課題 ◇第二次登米市総合計画

地域の人と交流しやすくする。 ・地域の交流が少ない。
・世代間での交流。
・特に若い人が入りにくい。
・イベントが中止になってしまった。→新型コロナウイルスでこれ
からられるのか不安…。

・まちづくりの基本政策

市民と行政が「ともに」創る協働によるまちづくり


・政策の分野

【協働・参加】

・個別施策

◇市民参加と協働によるまちづくり

★事業の概要 ★実施に向けてのポイント・想定される問題点

・世代間交流の推進

・違うジャンルのイベント（食・スポーツ・遊び）を複合的に開
催できるような土台作り

・集まる場所づくり
・空き家の利用

・小箱ＢＯＸで作品を発表・販売→ＰＲ、道の駅、夜までやって
いる場所が必要

・ＳＮＳを利用する

・民間が主体的に

・イベントは土日、夜→働く人が参加できる

・サークルをつくりやすい土台づくり

・お金になる

★連携可能な関係部局・機関 ★期待できる効果

・世代間交流が生まれる・公民館→カフェを入れる

・商工会

・観光会社

事業名

にぎわいサークル推進事業
（にぎわいカフェ）

若い人が入りやすいのがいいです

若い人が入りやすと、若い人同士で

の交流も盛んになって、人口流出に

歯止めがかかるかもしれませんね！

世代間を超えた交流があると地域のつな

がりが深くなっていいと思います。

どの世代の人も一緒に楽しめるよ

うなイベントがあればいいですね

複合型の施設にするとか（津山杉

を使用。図書館、ホテル、室内遊

び場）

東和町に欲しい！

道の駅の閉店時間早いですね。帰りに寄れない…

ネットカフェ、ボルダリング

市外ならスタバ

市内のカフェは東和町の２店舗ぐらい

サークルがたくさんできると、一つの文

化になりますね

空き家を利用した

カフェとかいいか

もですね

集まる場所がない→イベント

につながらない
光のページェント One world

がっつり食べれるレストラン

食堂もあると嬉しいです

庁舎にもカフェ欲しいです…

広報、発信の仕方

・SNS、ツイッター、FB、インスタ

食堂も欲しい！

インスタ映えですね!!

いいですね

いいですね！

いいですね、お金

様々な世代の人の交流が強く結

ばれそう


